

申セテ、御輔會へ出席ナシ多入セ照ロミ來シ。御謝ニタモ、
ハシモ當初、患者達ト、今日、患者達トニ大トモニ事無。
或メハ當初、初ヘ勧請ト日本醫輔會生ニ却テ醫輔會降ヘ
其々ハ遺贈ニ個人ナリモ御少ヘ至テ。遺贈ノ事由、神
之一日、御遺憾モ自由ニ肆リテ、神ヘ出來テ御ニ儀ヘ
極懶ヘ遺贈モ以テ好ムモ第ニ御遺憾ナリテモ、御ニ禮
セセス。

姑々無事潤婦ヘ立誠モ御馳シテ、社ハ本同十萬ナムハ、本ハ
ハ潤婦獨リテニ採出サル「トセサ」一書手て御セ。御ニ
申スマテモセヤ御銀界劍道ヘ其當初、勧請來セ、新增資本、
セ安ニテモ潤指スル社ヘ實ニ御願分得テシ。

ヘニハ不貲全跡マヌ御銀界劍、月ニ彌亘シテ、我等潤、
妹々體モ潤婦ハ悲憤セ越縛モ次第シテ來シ。外も無事潤婦
御鬼附劍也。聞家セヘテ以來、今日ニ至ル越縛ニモ平氣リ

財團法人協調會大阪支所

時、此不都合ナル罪ハ當然醫師會ニアル。キダカラ、我等
ハ勤勞大衆ヲ代表シテ強硬ナル態度ヲ以テ嚴重ニ其反省ヲ
促スモノデアル。

右議案ハ質問討論省略、實行方法ハ塚本重藏、森田清一
郎、松井直一、鈴木悅次郎、井上良二ノ五名ヲ實行委員
ニ擧ガ、大阪府醫師會ニ對シ左ノ決議文ヲ提出シ反省ヲ
促ス事ニ決ス。

決 議

本大會ハ貴醫師會ノ現行健康被保險者ニ對スル診療投藥（
就中查定制度ニ關スル規定）等甚ダ不合理ナルヲ認ム

今後貴會ハ宜シク之ガ徹底的改善ヲ期セラレン事ヲ要求ス

日本労働組合總同盟金屬労働組合
昭和四年度大會